



Antwort zur Anfrage Nr. 0798/2012 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz –Altstadt betreffend **MVG - Mein Rad (CDU)**

hier: Einladung zur Planung

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1.

Die Standorte der Verleihstationen MVG-mein Rad wurden durch das von der MVG beauftragte Ingenieurbüro in großen Abstimmungsrounden festgelegt. Neben technischen Fragen, Aspekten des Denkmalschutzes, des Stadtbildes wurden die Ortsvorsteherinnen und Ortsvorsteher als Repräsentanten der Stadtteile hierzu eingeladen.

Die Information an die Ortsbeiräte sollte dann durch die Ortsvorsteher erfolgen.

2.

Das neue Fahrradverleihsystem wird mit erheblichen Mitteln aus dem Bundeshaushalt gefördert und hat einem Wettbewerb den ersten Preis gewonnen. Bei der Auswahl der Standorte müssen viele Interessen berücksichtigt werden und nicht immer stehen genügend Freiflächen im engen Stadtraum zur Verfügung. Im Ausnahmefall musste deshalb in Abstimmung mit den Ortsvorstehern auch auf bestehende Parkplätze zurückgegriffen werden. Die Gesamtzahl 60 ist die Summe aus allen Stadtteilen.

3.

Die Interessen der Ortsvorsteherinnen und Ortsvorsteher wurden ebenso wie die aller anderen Beteiligten gehört, berücksichtigt und abgestimmt.

Mainz, 22.05.2012

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete